

学校生活のようす 10月24日～

朝のあいさつ運動【白組2・3・4班】

先週から再開された朝のあいさつ運動。今週の担当は白組の2班・3班・4班でした。朝はだいぶ寒くなってきましたが、子どもたちの元気な声を聞くと寒さも吹っ飛びそうです。半袖短パンでがんばる子もいますね。



繰り上がりのあるたし算 3 + 9の計算方法は？ 【1年生・算数】

1年生の算数は繰り上がりのあるたし算です。ポイントは「10のまとまりをつくる」こと。学習は①まず自分で考え、②ペアでお互いに説明をし合い、③クラス全体で考え方を共有する。という流れで進んでいきます。ペアで話をするときにはあやめっ子タイムの経験がかなり活かされています。



走り幅跳びに挑戦！ 【3年生・体育】

以前、4年生が走り幅跳びと走り高跳びに挑戦しているようすをお伝えしましたが、今日お伝えするのは3年生の体育です。3年生も6年生の陸上記録会の取り組みの時期に走り幅跳びに挑戦していました。この日は学習のまとめで、全員の記録を測定していました。とても高く、力強い跳躍をしていることが写真からも分かります。



籾摺りに挑戦！ 【5年生・総合的な学習の時間】

前回紹介した脱穀に続き、この日は籾摺りに挑戦していた5年生。小さな米粒からもみ殻を取り除くのは思いのほか難しかったようで、多くのグループが苦労しているようでした。力を入れすぎて玄米ではなく米粉になってしまわないかと思う班もあったような、なかったような…上手にできるといいですね。



水を押し縮めることはできる？ 【4年生・理科】



4年生は空気の性質とともに水の性質を調べています。前の時間に「空気は押し縮めることができる」ことを実験で確かめた子どもたち。この時間は水を押し縮めることができるかを調べました。予想では「押し縮めることはできない」という考えが圧倒的多数でしたが、さて、実験の結果はいかに？



あやめっ子タイム・どちらを選ぶ 【2年生】

1週間お休みをいただいたアヤメっ子タイムも今週から再開。今週は2つのうちから1つを選ぶ「どちらを選ぶ」です。会話が弾むと、だんだん2人の距離が近くなってきます。肉と魚、スポーツと読書、たこ焼きとお好み焼き、未来と過去、歌とダンス。お父さん・お母さんはどちらを選びますか？



Food chain (食物連鎖) について発表しよう 【6年生・外国語】

中学校進学が近づき、6年生の外国語の内容もとても難しいものになってきています。この日は、前の時間までに調べた食物連鎖 (Food chain) について全員が発表しました。原稿を書いて、それを見ながらの発表でしたが、中には原稿を暗記して発表している子もいました。さすが6年生です！

Eagles eat frogs. Eagles live in the forest. Eagles can fly fast.

Lions eat zebra. Lions live in savanna. Lions are very strong.

子どもたちの発表より





芸術の秋 in 楡形北小

朝夕の冷え込みに、秋が深まりつつあることを感じます。秋といえば「芸術の秋」。今週は音楽と図工に取り組む各学年の様子を紹介します。音楽はドレミファ発表会に向けての練習，図工は教育際図工美術大会の作品に取り組む学年が多く見られました。

1年生



2年生



1, 2, 4年生は生活画に取り組んでいました。1年生は動物園, 2年生はオオムラサキセンターのことを描いていました。(多分全員が) 4年生は自分の経験の中で心に残ったことを描いていたようです。3, 5, 6年生は音楽発表会に向けての練習です。床に座ってリコーダーを吹くのが北小スタイルかな?

3年生



4年生



5年生





6年生



読書週間のようす

先週から今週にかけて行われていた本校の読書週間。この期間に、各学年には図書委員会と校長・教頭・教務主任がそれぞれ本の読み聞かせに行きました。どのクラスもとても静かに耳を傾けてくれました。ありがとうございました。また、木曜日（27日）の図書の時間には、校長から1年生に、市から贈られたセカンドブックを一人一人に手渡しました。ボロボロになるまでいっぱい読んでほしいと思います。

